

Urgen crear fondo para protección civil local

Edith Martínez

edith.martinez@eluniversal.com.mx

Al menos 150 mil familias de Álvaro Obregón, Magdalena Contreras y Cuajimalpa habitan en zonas de riesgo.

De acuerdo con el diputado local Leonel Luna, cerca un millón de personas del DF habitan en barrancas y minas, lo que pone en riesgo su vida.

Para disminuir el peligro, diputados locales, federales y delegados electos de esas demarcaciones urgieron a implementar un fondo de protección civil para obras de mitigación, equipamiento y estudios de mecánica de suelo y geofísica.

Durante un recorrido aéreo por zonas de alto riesgo, Luna señaló que solicitarán a la Cámara de Diputados que se etiqueten 200 millones de pesos del presupuesto para 2010, para que con ese dinero se puedan realizar las obras.

Además pedirán revisar la Ley General de Protección Civil y el Fondo Nacional de Desastres Naturales (Fonden), así como sus reglas para facilitar la asignación de recursos.

El delegado electo en Álvaro Obregón, Eduardo Santillán, dijo que la unión de legisladores

Diputados piden que Cámara etiquete 200 mdp para obras de prevención

“Es prioritario atender a la población asentada en barrancas y minas con programas de reubicación para prevenir desastres”

Leonel Luna,
diputado local del PRD

y jefes delegacionales “es una nueva forma de trabajo para estrechar coordinación y resolver las necesidades de la población en riesgo”. Señaló que la creación del Fondo de Protección Civil para el Distrito Federal, puede iniciar con dinero que resulte de la disminución de sueldo de funcionarios federales.

Tan sólo en Álvaro Obregón se requerirían 5 mil millones de pesos para atender a 60% de la población que habita en 800 puntos de riesgo, cuando el presupuesto anual para esta demarcación asciende a mil 500 millones de pesos.

Luna añadió que es prioritario atender a la población asentada en barrancas y minas con programas de reubicación para prevenir desastres como el ocurrido el 15 de septiembre en Magdalena Contreras, en donde tres personas perdieron la vida a causa de un deslave.

Sin recurrir al Fonden

En su intervención, el diputado federal del PRD Agustín Guerrero dijo que es preferible incrementar recursos para el Fondo de Protección Civil de la ciudad más que para el Fonden, ya que los recursos de este último son de difícil acceso.

Por ello, resaltó la necesidad de revisar las reglas de operación de los fondos para facilitar la asignación de los recursos.

La diputada local Aleida Alvarez dijo que es necesario que el dinero, una vez que fue etiquetado, llegue a su destino. De tal forma, se evitaría el subejercicio de los recursos como sucedió con el dinero del Programa para Centros de Población de la **Comisión Nacional del Agua**.



Fecha 21.09.2009	Sección Primera	Página 22
----------------------------	---------------------------	---------------------



TALUD. En la época de lluvias se incrementa el riesgo de derrumbes en colonias asentadas en barrancas o minas, donde habitan por lo menos 150 mil familias